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Abstract (en)
The device (1) has a launching tube (10) intended to receive a projectile (9) and a compressor (3) used to feed a primary container (2) with
pressurized gas. The container supplies the gas through a valve (7), and a secondary container (6) is connected to the tube through a fast relaxation
unit. The secondary container is powered at fixed pressure, and comprises a set of units e.g. cylindrical body (6a), adapted to modify internal volume
(V) of the secondary container before pressurization to obtain a range required for the projectile.

Abstract (fr)
L'invention a pour objet un dispositif de lancement pneumatique (1) pour un projectile nécessitant d'être armé par impulsion de tir, dispositif
comportant au moins un tube de lancement (10) destiné à recevoir un projectile (9) et un compresseur (3) destiné à alimenter un réservoir primaire
(2) en gaz sous pression, le réservoir primaire (2) alimentant à son tour en gaz sous pression et par l'intermédiaire d'une première vanne (7) un
réservoir secondaire (6) qui est relié au tube (10) par l'intermédiaire d'un moyen de détente rapide (13). Ce dispositif de lancement pneumatique
(1) est caractérisé en ce que le réservoir secondaire (6) peut être alimenté à une pression fixe et comporte des moyens (6a, 6b, 6c) permettant de
modifier son volume (V) interne avant pressurisation afin d'obtenir la portée voulue pour le projectile (9).
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